

Ciudad Jardín de Loiola, 25 de septiembre de 2012.

Este otoño, debate ciudadano sobre la regeneración urbanística de Ciudad Jardín de Loiola

El Ayuntamiento de San Sebastián quiere trabajar con unos 50 vecinos/as del barrio en el nuevo diseño de Ciudad Jardín de Loiola

“La regeneración y adecentamiento de Ciudad Jardín de Loiola son asignaturas pendientes desde hace tiempo y ha llegado el momento de trabajar en ello.”



■ La regeneración urbanística de Ciudad Jardín de Loiola, a debate

El Ayuntamiento de San Sebastián, valorando el camino recorrido por el barrio en diferentes canales y procesos de participación sobre este tema, quiere trabajar con vecinos de Loiola en torno a la regeneración urbanística y el nuevo diseño de Ciudad Jardín de Loiola. Es decir, quiere analizar, debatir y profundizar en cuestiones como:

- La nueva trama urbana y el uso de los espacios en Ciudad Jardín de Loiola.
- La conexión y accesibilidad de la zona: peatonal, ciclista, carreteras.
- La vivienda y los equipamientos actuales y futuros.
- El tratamiento de los márgenes del río Urumea.
- Las infraestructuras que afectan a la zona: nuevo ramal de entrada a la ciudad, remodelación de la red ferroviaria de Euskotren, bajos de la carretera G-20...
- La regeneración ambiental de la zona: agua, residuos, energía, ruido.

Las conclusiones del debate servirán de base para la **redacción del Plan Especial de Ordenación Urbana de Ciudad Jardín de Loiola** que el Ayuntamiento de San Sebastián tiene que elaborar según lo establecido en el Plan General de Ordenación Urbana de la ciudad.



■ Buscamos la participación de unos 50 vecinos y vecinas de Loiola

Animamos a participar en el debate a todas las personas de Loiola que estén interesadas.

El Ayuntamiento quiere crear un grupo de trabajo estable conformado por unos 50 vecinos y vecinas para que conozcan y analicen la información disponible, reflexionen, den su opinión, escuchen, hagan propuestas...

Para ello, el grupo contará con el apoyo de personal técnico municipal de los Departamentos de Urbanismo y de Participación Ciudadana y el proceso de trabajo será dinamizado por un equipo externo.

■ Información práctica para las personas interesadas en participar

Si estás interesado o interesada en participar y aportar en un trabajo colectivo con tus vecinas y vecinos, te pedimos tu compromiso de participación en los **2 talleres de trabajo que celebraremos en la Kultur Etxe de Loiola los días 3 y 10 de octubre, de 19:00 a 21:00 horas.**

En ambos talleres el grupo contará con la información y el apoyo técnico necesario para trabajar y debatir las siguientes cuestiones:

- ¿A qué necesidades y retos concretos de Ciudad Jardín de Loiola debe responder el Plan Especial?
- ¿Cómo? ¿Cuál es la propuesta ciudadana al contenido del Plan Especial?

Una vez concretados los resultados de los talleres, estos servirán de base y referencia para la redacción del Plan Especial de Ordenación Urbana de Ciudad Jardín de Loiola por parte del Ayuntamiento de San Sebastián.

■ ¡Contamos contigo!

Te esperamos el **próximo 3 de octubre** en la Kultur Etxe de Loiola

¡Muchas gracias! Eskerrik asko!

Si no puedes acudir pero quieres hacer aportaciones al proceso de debate, puedes escribir a la dirección ciudadjardin_loiola@donostia.org. Las cuestiones que planteéis se llevarán a los grupos de trabajo del día 3 y 10 de octubre.